

miers à présenter leurs hommages au distingué enfant de Lévis.

Plus de 500 citoyens de Lévis se trouvaient réunis au débarcadère de Québec un peu avant une heure de l'après-midi.

Une procession se forma et on se rendit ainsi à l'ancien château Saint-Louis alors occupé par l'École Normale Laval.

Les citoyens de Lévis furent admis dans la grande salle de l'institution, et, lorsque le nouvel évêque eut pris place sur l'estrade, M. le curé Gauvreau prit la parole.

“ Un courant électrique de joie et de bonheur, dit-il, a passé sur la paroisse entière de Notre-Dame de Lévis lorsqu'on a appris votre élévation au siège épiscopal de Chicoutimi. J'ai dit un sentiment de joie et de bonheur, j'aurais dû ajouter de légitime orgueil, car, Mgr, Lévis n'a pas oublié que vous êtes son enfant, c'est Lévis qui vous a donné le jour, c'est Lévis qui a recueilli votre premier soupir et qui a protégé votre enfance et votre jeunesse. Vos plus chers souvenirs, ceux que n'oublie pas l'âge mûr et qui font la joie et la gloire du vieil âge sont à Lévis. Vous nous appartenez donc, Mgr. Voilà pourquoi ce jour est tout de bonheur et de légitime or-